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Emisarios de Pérez de Cuéllar y 
Baena Soares a diálogo en C. Rica 

El doctor Alvaro de Soto, representante del Se
cretario General de las Naciones Unidas, Dr. Javier 
Pérez de Cuéllar, será uno de los observadores del 
diálogo en San José. Costa Rica. 

de las Hermanas Clarisas. La delegación de El Sal
vador viajará el domingo por la mañana y también 

e alojará en la misma casa de retiros'', informa 
finalmente Monseñor Rosa Chávez. 

Según informa Monseñor Gregorio Rosa Chávez, 
intermediario entre los dialoganles, el segundo ob
servador internacional será el doctor Ricardo Gji
voje, quien representa al Secretario General de la 
OEA. Clemente Joao Baena Soares. 

Cruzada de Oraciones por la Pa.z 

Varias comunidades parroquiales católicas, mo
vimientos e iglesias históricas han solicitado dura.n
te los días 16 y 17 una Cruzada de Oraciones al 
Altísimo para pedir por la paz de la Nación, dice 
comunicado al respecto. 

En la segunda reunión de diálogo del gobierno 
del Presidente Crisliani con la dirigencia del 
FMLN, a iniciarse el próximo lunes 16 de los co
rrientes, se tratará el lema "Cese de Hostilidades", 
según el acuerdo de México. 

La paz es un don, dijo el Arzobispado que se nos 
da de lo alto y una conquista, pues hay que hacer 
algo para ir reconstruyendo el tejido social roto, a 
nivel de familia y de comunidad. Informe de la Cu
ria añade, que se han programado Horas Santas en 
todas las iglesias el lunes de 7 a 8 de la noche. -Foto de LA PRENSA, por Payán. 

DESMIENTE. EL Cnel. Francisco Elena Fuentes, 
jefe de la Primera Brigada de Infantería, dijo, que el 
desertor César Dilman Joya Marllnez, nada más es 
un asesino, ladrón y desertor. Lo acompaña el Vice
ministro de Seguridad Pública, Cnel. Inocente Or
lando Montano (izquierda). 

Monseñor Rosa Chávez agrega, que en San José 
trabaja "intensamente" el embajador de El Salva
dor coronel Rodolfo Antonio Revelo, quien está en 
contacto permanente con representantes del go
bierno de Costa Rica. 

"Para.unirse al trabajo viajó ayer a San José el 
embajador de Costa Rica en nuestro país, señor 
Jesús Manuel Fernández. La delegación del FMLN 
llegará este sábado y se alojará en la Casa Pastoral 

En las declaraciones del Obispo Auxiliar Rosa 
Cháverz, por su parte, informó que los periodistas 
tendrán todas las facilidades para el desarrollo de 
sus trabajos de información y que él tendrá espe
cial interés y cuidado en que reciban la atención 
adecuada. 

130 millones de colones 
tiene sobregirados INPEP 

'- Un sobregiro de más de 130 millones de colones 
enfrenta el Instituto Nacional de Pensiones de los 
Empleados Públicos (INPEP). 

Así lo informó ayer el Dr. Roberto Mazier Andino, 
presidente de la institución, destacando que este so
bregiro viene desde la pasaila administración y es el 
resultado de préstamos otorgados y pendientes de 
aprobar, para empleados públicos y maestros. 

"El no poder cubrir la demanda de créditos es el 
problema más grave que afronta el INPEP debido a 
que la administración anterior se sobregiró en gran 
medida", afirmó el funcionario. 

En relación a los préstamos personales para maes
tros, dijo, se había programado otorgar cinco millo
nes 100 mil colones y realmente se entregaron más 
de 15 millones. La suma de ambos sobregiros da un 

...... total de 15 millones de colones y se encuentran pen
dientes de aprobar 7 millones 696 mil colones. 

"Este problema afecta directamente a los cotizan
les que quieren hacer uso de préstamos, ya que aho
ra nos vemos obligados, para corregir el sobregiro, a 
tomar ciertas restricciones mientras se llega a una 
solución definitiva para no afectar a los cotizantes", 
manifestó. 

EMISARIO DE ONU. El 
Dr. Alvaro de Solo es el 
representante del Secre
tario General en la Reu
nión de Costa Rica, que 
se inicia el lunes. 

Significativo cambio de 
mando en dirección PN 

Poseedor de una exce- ble con la superación precisamente a ese espí-
...... lente hoja de servicio y profesional de esa insti- rilu obedecía su trasla

de una brillante carrera lución y apegarse eslric- do. 
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que su sucesor, el Cnel. En cu
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Espera 2 millones 200 
mil electores el CCE 

A los 2 millones 200 mil electores 
espera llegar el Consejo Central de 
Elecciones para los próximos comi
cios de alcaldes y diputados, declaró 
ayer el Presidente Interino, Dr. Atilio 
Castro Salazar. 

Con ese objetivo, hizo un llamado a 
la ciudadanía a concurrir a los centros 
de empadronamiento a obtener el car
net electoral. 

Señaló que es importante que lodo 
salvadoreño mayor de 18 años tenga 
su carnet electoral para ejercer su de
recho al voto; y este es el momento 
oportuno de hacerlo, dado que los 
centros de empadronamiento, ubica
dos en lugares estratégicos, tanto de 
la capital como del interior del país. 
están dando facilidades. 

El Consejo Central de Elecciones, 
dijo el Dr. Castro, espera una aíluen-

cia masiva en la entrega del carnet 
electoral y por ello se ha desplegado 
un significativo número de empadro· 
nadores para dar amplia cobertura. 

Recordó que en el período eleccio
nario pasado, el registro alcanzó 1.8 
millones de electores; y para el próxi
mo, el Consejo espera llegar a los 2.2 
millones de votantes disponibles y si 
es posible superar esa cifra toda vez 
que los ciudadanos se acerquen a los 
centros de empadronamiento, acotó. 

Al final de sus declaraciones el Pre
sidente Interino, destacó y calificó de 
positivo el Programa de Práctica 
Electoral que se desarrolla en las es· 
cuelas del pafs, pues los niños y los jó· 
venes se compenetran de la importan
cia que tiene el voto para elegir libre
mente a los gobernantes. En esta 
práctica, el CCE brinda su decidida 
colaboración, concluyó. 
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